



「団委員長メッセージ」

3月に入り天気予報の際に桜前線の情報が盛り込まれ始めました。

高根博信

日本の24季節中で華やかなで生命の息吹を感じる1つですね！関東は3月23日頃が満開だと・・・！今からとても楽しみです。



日本の国花はさくら？実は菊？実際はどちらも国花との位置付けでも菊を題材にした歌はあまり聞きませんが桜を題材にした歌は毎年増えていますね！

桜ソングといえば森山直太郎“さくら”福山雅治“桜坂”こぶくろ“桜”AKB48“10年さくら”など切りがありません。

それ程桜は日本人に愛され結びつきが強いという事なんでしょうね！

ボーイスカウトは今年から桜の季節と共に新年度が始まることとなりました。

スカウト達が1年間重ねた1枚1枚の小さな目標や経験の花びらをたくさん、また来年も次の年も咲かせられるようにお手伝いできればなによりだと感じております。



因みに私はスピッツ“チェリー”を歌わせたら左に出る人はおりません！

B-P祭

2月22日はボーイスカウトの創始者ベーデン・パウエル卿の誕生日です。またこれにちなんで「世界友情の日」とさだめられています。

ボーイスカウトという、素晴らしい活動をつくり上げ、広めてくれたベーデン・パウエル卿に感謝し、誕生日をお祝いするため、多くのボーイスカウトで22日付近の活動日にB-P祭をおこなっています。

●ビーバー隊では・・・B-P祭って？のスカウトに、毎年恒例の紙芝居で、B-Pのお話から導入～突然現れた副長扮するB-Pにビックリの場面もありました。ビーバーとB-Pのジグソーパズルや イギリス・日本の国境についても学びました。おやつタイムでは、イギリスのクッキーをいただきながら B-Pの写真に向かって、ハッピーバースデー♪を唄いました。

●カブ隊では・・・2月21日に行いました。今年のB-P祭は、世界のスカウト活動についての内容を事前の組集会でスカウトが調査を行い、それをもとに発表やゲームを行いました。スカウトだけでなく、保護者やリーダーにとっても初めて知る内容も多く、楽しく有意義な隊集会でした。



ビーバー隊 節分

2月7日(日)の隊集会では季節行事をテーマに、節分について学びました。

紙芝居で導入、「タヌキの兄弟が病弱な弟の為に豆を拾いに行くお話」です。おやつタイムには、スカウト1人1人の年齢を確認して、年の数 豆をいただきました。

尾っぽ取りでは、赤鬼 青鬼の面を着けたリーダー対スカウトで、対決しました。スカウトが 蟻のようにリーダーに群がり、あっという間にやっつけられてしまいました



ベーデン・パウエルはボーイスカウトの間ではその頭文字からB-Pと呼ばれています。B-Pは1857年2月22日にイギリス、ロンドンのハイパークの近くに生まれました。

1907年にB-Pが都会の少年たちとブラウンシー島で小さなキャンプをしたのがスカウト活動の始まりです。この体験をもとに、少年たちに野外活動のすばらしさ、グループでの楽しさを教えた「スカウティング・フォア・ボーイズ」という本を書き上げました。この本を元に活動に魅せられた少年達は、グループを作り野山を駆け巡りました。以来、ボーイスカウト運動は世界中に広がり受け継がれています。

カブ隊 バインウッドダービー続報

3月6日に東京大会が行われましたが、残念ながら目黒1団スカウトの上位入賞はなりませんでした。

寒い2月は、オーバーナイトハイキング

オーバーナイトハイキングとは、文字通り夜を徹して歩くハイキングのこと。なせかボーイスカウトではみんな冬に、しかも一番寒い時期にやるよね!



カブ隊



2月13日夜から14日朝にかけて、オーバーナイトハイクを行いました。

コースは東京ドームのすぐ近くの礪川公園(後樂園駅のすぐ目の前)をスタートし、水道橋や飯田橋、神楽坂、早稲田、戸山公園、新宿、原宿、渋谷、恵比寿といった場所を経由して祐天寺に戻るルートで、12名(各組6名)のスカウトが参加しました。

途中の第2チェックポイント(都立戸山公園)では元気回復のため、インスタントの豚汁を用意しました。

今回は、オーバーナイトハイクを通して歩いた歩数がどれくらいになるのか、という調査を行いながらハイキングに挑みました。しかし、途中から雨が降り出し、次第に台風並みの荒れた天気となってしまう、かなり大変な道のりになってしまいました。

終始元気に歩き続けられたスカウトや、苦しそうに歩いていたスカウトと様々でしたが、参加者全員が約16kmの道のりを完歩することができました。



ボーイ隊



2月27日(土)~28日(日)にかけてオーバーナイトハイクを行いました。

隊内から3名が参加し、東白楽から出発して綱島街道を通りながら祐天寺を目指すルートを取りました。

リーダーが見守る中、東京都が近づくというところでスカウトに油断が出たのか、道を間違えて余計な距離を歩いてしまい、そこで一気に疲れが出て来てしまいました。体調が悪くなるスカウトもあり、完歩が危ぶまれる場面もありましたが、なんとか全員祐天寺まで戻ってくることができました。

この経験をもとにスカウト達の技術と団結力を高め、来年度の新しいスカウト達を年長スカウトとして導いて欲しいと思います。



各隊活動報告 & 活動予定

	16年2月の活動	16年3月の予定
BV	7日 隊集会 節分	6日 ミニハイク・林試
	21日 BP祭	13日 ビックビーバー 上進説明会 20日 ビックビーバー お別れ会
CS	13~14日 オーバーナイトハイク	6日 パインウッドダービー 東京連盟大会
	21日 BP祭	26~27日 一泊舎営
BS	27~28日 オーバーナイトハイク	13日 隊集会 19~21日 班キャンプ
	4日 隊会議	10日 隊会議 20~21日 一泊キャンプ(長滞)
RS	各隊奉仕	各隊奉仕

訃報

2月3日祐天寺前住職本多雅夫上人(94歳)が亡くなりました。

住職在任中12団と1団の合併に関わっていただき、1998年~2000年、目黒1団育成会長を務められました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

